

# Conversatorio con cineastas mexicanos residentes en Alemania



En el marco del

## Día Nacional del Cine Mexicano

acompañanos a conocer  
a tres talentosos cineastas  
mexicanos residentes en  
Alemania

Jueves 13 de agosto

17:00 horas (CET)

## A través de Facebook Live

Moderación:

**Emb. Cecilia Villanueva Bracho**  
Cónsul de México en Frankfurt

### Sofía Gómez Córdova



Productora, guionista, editora y directora originaria de Aguascalientes. Co-escribió "Somos Mari Pepa" (2013) y "Los lobos" (2019), participantes en la Berlinale. Su primera cinta como directora "Los Años Azules" (2017) recibió el premio FIPRESCI y la nominación al Ariel por mejor ópera prima, entre otros reconocimientos. Es socia fundadora de la compañía Brujazul.

### José Pablo Estrada Torrescano



Originario de la Ciudad de México. Ha participado en el Berlinale Talent Campus #11 y fue parte del taller de post-producción Dok. Incubator con la cinta "Mamacita", realizado durante cinco meses en la República Checa, Eslovaquia y Suecia. Ha dirigido "El gran chingón" (2011) Muz, který jedl knedlíky (2012) y "Mamacita" (2019), ésta última cinta ha sido proyectada en 30 festivales a nivel mundial.

### Jorge Ramírez-Suárez



Escritor y director de cine originario de la Ciudad de México. En 2005 obtuvo un gran reconocimiento internacional con su película "Conejo en la luna", seleccionada en la sección Berlinale Special del Festival Internacional de Cine de Berlín. En 2014 con "Guten Tag, Ramón", película filmada en Wiesbaden, Alemania y Durango, México, obtuvo siete Diosas de Plata destacando Mejor Película, Mejor Director, Mejor Guion; obtuvo 6 nominaciones al Ariel y el Premio Canacine como director del año y mejor película. Con "La Gran Promesa" (2017), volvió a filmar en México y Alemania y recorrió festivales internacionales de cine en todo el mundo.

Crédito fotos: Cortesías de los artistas.